

5000 Euro für soziale Zwecke

Bamberg – Anlässlich der Bamberger Wirtschaftstage hat die Sparkasse Bamberg aus ihrer „Stiftung der Bamberger Wirtschaftstage“ 5000 Euro ausgeschüttet und an drei soziale Projekte übergeben. Dies teilt die Stadt Bamberg in einer Pressemitteilung mit. 2000 Euro gehen an den Förderverein des Freiwilligenzentrums CariThek e. V. für das Projekt „Vereinsforum“. Die Evangelische Kirchengemeinde St. Stephan in Bamberg

erhält für ihr Projekt „2 Euro für Essen pro Mensch“ 1500 Euro. Ebenfalls 1500 Euro kommen einem museumspädagogischen Projekt des Bamberger Gärtner- und Häckermuseums zugute.

Plattform für Wirtschaftsvertreter

Bereits zum 23. Mal hat die Sparkasse Bamberg die Wirtschaftstage als Plattform für den Austausch von Unternehmern und Wirtschaftsvertretern organisiert. *red*